



Diputados inician discusión de reforma para crear nuevas secretarías; dictamen no cuenta con impacto al presupuesto

El pleno de la Cámara de Diputados inició a las 11:05 horas, la discusión del dictamen que reforma la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para crear la Secretaría de las Mujeres y la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación.

Así como crear la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones; y suprimir la Secretaría de la Función Pública y convertirla en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.



En la Comisión de Gobernación y Población, que realizó el dictamen, los diputados de oposición señalaron que el proyecto no cuenta con un estudio de impacto al presupuesto que supondrá la creación de tres nuevas secretarías de Estado”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-inician-discusion-de-reforma-para-crear-nuevas-secretarias-dictamen-no-cuenta-con-impacto-al-presupuesto/>